

Das C 8 der BAV zum Ausleihen auf der BAV-Beobachtungswoche in Kirchheim

Gerd-Uwe Flechsig

Ich möchte daran erinnern, dass die BAV ein eigenes C 8 besitzt, um es an interessierte BAV-Mitglieder oder auch andere, an der Beobachtung Veränderlicher interessierte, zu verleihen. Vom jeweiligen Beobachter wird (neben sorgsamer Behandlung des Instruments) nur erwartet, dass er pro Jahr ein paar Lichtkurven einreicht, die mit dem C8 beobachtet wurden.

Das Instrument wird Anfang September auf der BAV-Beobachtungswoche in Kirchheim (vom 1.- 9. September, bei Interesse sind noch Anmeldungen zur Teilnahme möglich) mit eingesetzt und könnte dort mitgenommen werden. Danach wird es in Berlin deponiert.

Die Montierung mit Synchronmotor ist schon etwas in die Jahre gekommen, aber eine Modernisierung ist nicht ausgeschlossen. Die Optik ist erprobt und bestens in Schuss. Das Instrument eignet sich sehr gut für die visuelle wie auch für die CCD-Beobachtung.

Interessenten mögen sich bitte melden.

E-Mail: zentrale@bav-astro.de bzw. Werner Braune, Münchener Str. 26-27, 10825 Berlin, Tel. 030-7848453